

BAB IV

PENUTUP

Pada bab ini akan dijelaskan tentang hasil penelitian beserta kesimpulan yang sudah didapatkan berdasarkan penelitian yang memiliki judul Pengaruh Perputaran Kas dan Perputaran Persediaan Terhadap Profitabilitas Perusahaan (Studi Pada Perusahaan Sub Sektor Makanan dan Minuman Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2013-2018). Selain itu, pada bab ini juga akan disertakan saran-saran yang diharapkan dapat memberikan manfaat untuk baik perusahaan.

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan, maka didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Perputaran kas tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. Hal ini disebabkan karena perkembangan kas yang fluktuatif setiap tahunnya. Selain itu, bisa diakibatkan adanya piutang tak tertagih yang dapat mengakibatkan perusahaan harus menutupi kerugian karena piutang tak tertagih. Karena bertambahnya biaya pokok penjualan, beban usaha dan pajak yang mengakibatkan kas digunakan untuk menutup biaya pokok penjualan, beban dan pajak. Perusahaan juga menggunakan kasnya untuk pembelian bahan baku. Sehingga mengakibatkan perputaran kas yang tidak menghasilkan keuntungan dalam waktu cepat

2. Perputaran persediaan berpengaruh signifikan antara terhadap profitabilitas. Pada pengujian korelasi didapatkan hasil koefisien korelasi yang bernilai positif. Artinya arah hubungan yang ditimbulkan oleh perputaran persediaan terhadap profitabilitas adalah positif. Pada saat terjadi peningkatan nilai perputaran persediaan maka profitabilitas akan mengalami kenaikan. Begitupun sebaliknya, jika perputaran persediaan mengalami penurunan maka profitabilitas juga akan mengalami penurunan.
3. Secara simultan perputaran kas dan perputaran persediaan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas. Pada pengujian korelasi didapatkan hasil koefisien korelasi yang bernilai positif. Artinya arah hubungan yang ditimbulkan oleh perputaran kas dan perputaran persediaan adalah positif. Pada saat terjadi peningkatan pada perputaran kas dan perputaran persediaan maka profitabilitas akan meningkat. Begitupula sebaliknya, jika perputaran kas dan perputaran persediaan mengalami penurunan maka profitabilitas akan mengalami penurunan juga.

4.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan, maka saran-saran yang dapat dibelikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan (Emiten)

Manajemen perusahaan sebaiknya lebih memperhatikan pengelolaan perputaran kasnya. Kas merupakan modal kerja yang sangat penting bagi perusahaan sehingga manajer keuangan harus

memperhatikan manajemen kas dengan baik agar kas yang dimiliki dapat digunakan secara efisien sehingga dapat meningkatkan pencapaian laba.

2. Bagi penelitian selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya sebaiknya menambah variabel seperti variabel perputaran piutang dan perputaran aktiva tetap, memperluas lingkup sampel yang digunakan, menambah periode penelitian agar hasil penelitian menjadi lebih akurat. Juga sebaiknya perlu dilakukan penelitian terhadap faktor-faktor yang memberikan pengaruh terhadap profitabilitas seperti ukuran perusahaan dan struktur modal sehingga dapat diketahui faktor mana yang paling berpengaruh dari upaya peningkatan profitabilitas.